

Buen paso para Barranquilla: 469 clasificados en 33 deportes



La Habana, 30 mar (JIT) La suma de 469 cupos demuestra el buen paso de Cuba por el segmento clasificatorio hacia los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, afirmó el director de alto rendimiento del INDER.

«El número de plazas conseguidas hasta ahora responde a lo previsto y confirma que dispondremos de una delegación integrada por más de 560 atletas en 33 deportes», dijo José Antonio Miranda tras precisar que ello también validará la estrategia trazada al respecto.

Al intervenir en el chequeo mensual del organismo deportivo rumbo a la cita pactada desde el 19 de julio el experto explicó que recientes aportes del boxeo, lucha, taekwondo y kárate elevaron el número de boletos como continuidad del proceso exitosamente enfrentado por la Isla.

Agregó que aún están por definirse los accesos en disciplinas como atletismo, clavados, natación y raquetbol, y ratificó el propósito de sostener el primer lugar ininterrumpidamente conseguido desde la versión de Panamá 1970.

El encuentro, programado esta vez como complemento del balance del quehacer de INDER durante el 2017, puso en claro que la justa de turno está llamada a ser la más exigente de su tipo enfrentada por Cuba, que no tendrá presencia en 93 de las 470 pruebas convocadas.

A esa realidad se añade que 15 deportes validarán inscripciones para los Juegos Panamericanos de Lima 2019, lo que permite pensar en la asistencia de sus mejores exponentes, y el crecimiento de una Colombia deseosa de brillar en casa propia y capacitada para establecer un calendario que le beneficie.

En tal sentido Miranda subrayó que los primeros ocho días de la confrontación deben resultar favorables para los anfitriones, lo que implicará asumir la presión adicional de “rematar” en la recta final, apoyados en la solidez de Cuba en deportes ubicados en esas fechas.

Reunidos en el Palacio de las Convenciones, comisionados, directores de escuelas nacionales y otros especialistas coincidieron en desatacar el excelente ambiente reinante en cada uno de los más de 1 200 preinscritos, dotados del convencimiento de cuánto esperan de ellos sus compatriotas.

Igualmente se realzó la voluntad del país, que pese a conocidas limitaciones garantizó los recursos necesarios para satisfacer los crecientes requerimientos asociados a la obtención de plazas y la puesta en forma deportiva, y se evidenció el azote del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por los Estados Unidos.

Un ejemplo de la crueldad: después de muchos esfuerzos el armamento de última generación gestionado para los tiradores cubanos está ya en manos de estos, pero las municiones permanecen retenidas por “obra y gracia” de quienes mueven los hilos de esa cruel política.

Pero el mensaje fue contundente: no importarán esos u otros obstáculos. Se sabe que la batalla resultará dura y ello acrecienta el compromiso con un pueblo merecedor de cualquier sacrificio.

tomado de JIT

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/158804-buen-paso-para-barranquilla469-clasificados-en-33-deportes>



Radio Habana Cuba